

BPJS dan KIS Dinilai Tak Cukup, Akses Obat di Indonesia Harus Diperluas

90 persen penduduk Indonesia sudah terdaftar di JKN seperti BPJS Kesehatan hingga Kartu Indonesia Sehat atau KIS, tapi akses obat merata juga diperlukan.

JAKARTA(IM)-Meski 90 persen penduduk Indonesia sudah terdaftar di Jaminan Kesehatan Nasional (JKN) seperti BPJS Kesehatan hingga Kartu Indonesia Sehat atau KIS, tapi akses obat merata juga diperlukan. Inilah sebabnya International Pharmaceutical Manufacturers Group (IPMG) menyoroti hanya 1 dari 10 obat yang diluncurkan dunia tapi baru ada untuk pasien di Indonesia dalam 9 tahun terakhir, yakni periode 2012

hingga 2021. Padahal dengan akses obat baru yang lebih efektif dan inovatif ini menurut Ketua IPMG, Ait-Allah Meji, bisa menyelamatkan hidup pasien dan bisa jadi lebih produktif. Bahkan Indonesia bisa beranjak sebagai negara peringkat terakhir ASEAN terkait akses obat baru. "Hal ini perlu mendapat perhatian khusus mengingat akses tepat waktu ke obat-obatan baru dapat menyelamatkan hidup pasien, meningkatkan hasil kualitas kesehatan,



membantu mengurangi biaya perawatan kesehatan, berkontribusi pada produktivitas ekonomi, dan menjadikan Indonesia tujuan yang lebih menarik untuk investasi dan inovasi masa depan," ujar Meji dalam acara diskusi di Sudirman, Jakarta Selatan, Senin (19/12).

"Perbaikan dalam berbagai aspek diperlukan agar obat-obatan inovatif tersedia bagi pasien yang membutuhkan sehingga bisa membawa pasar Indonesia lebih menarik bagi investor," sambung Nora.

Selain itu, IPMG melihat Indonesia punya kesempatan emas untuk mentransformasi layanan kesehatan dengan cara meningkatkan investasinya pada sektor kesehatan, terlebih pada obat-obatan preventif dan layanan kesehatan primer. Terakhir IPMG juga melihat Indonesia perlu mengimbangi dengan upaya untuk memperluas akses masyarakat terhadap obat-obatan life-saving, yang merupakan obat-obatan esensial, serta memiliki standar yang dapat mengikuti kemajuan inovasi. ● tom

SAMBUNGAN

landai dibandingkan bulan-bulan sebelumnya yang naik signifikan. Harga beras pada Agustus 2022 sebesar Rp 11.555 per kg lalu naik jadi Rp 11.720 pada September 2022 dan menjadi Rp 11.837 per kg pada Oktober 2022.

Menteri Pertanian Syahrul

Yasin Limpo (SYL) merespon tentang laporan Bank Dunia yang menyatakan bahwa harga beras Indonesia termahal se-ASEAN.

Syahrul meminta data harga beras Indonesia termahal se-ASEAN tersebut untuk dicermati lebih lanjut, termasuk

Bank Dunia sebut Harga Beras...

kaplan data tersebut diambil.

"Kita tidak pernah di atas HPP, kita nomor 2 terendah di Asia. Oleh karena itu mungkin akan segera dikoreksi sama mereka data mana yang dipakai," ujar Syahrul usai menghadiri peluncuran Strategi Nasional

Aksi Pencegahan Korupsi (Stranas PK) Tahun 2023 - 2024, di Jakarta, Selasa (20/12).

Syahrul lebih lanjut menjelaskan, di Indonesia pada bulan November sampai dengan Desember, mayoritas petani sedang menanam padi. Karena

bukan masa panen maka harga beras akan cenderung naik.

"Kalau seperti ini atau lagi waktu musim tanam tentu harga terjadi kontraksi tapi secara umum belum pernah diatas Rp 12.500," ungkapnya. ● mar

DARI HAL 1

bandungan dan waduk-waduk. Dan sampai hari ini Bendungan Semantok ini adalah bendungan yang ke 30 yang telah kita resmikan. Dari nantinya target kurang lebih 50 atau 60-an di akhir 2024," ujar Jokowi.

Kepala Negara dalam kesempatan tersebut berharap agar keberadaan bendungan tersebut dapat meningkatkan produktivitas pertanian di Kabupaten Nganjuk dan sekitarnya.

Sebab keberadaan air sangat penting dan menjadi kunci bagi masyarakat khususnya untuk pertanian dan sektor lainnya. "Apapun Air adalah kunci baik bagi pertanian, listrik, pariwisata, semuanya. Oleh sebab itu, Semakin banyak bendungan kita bangun, produksi pertanian kita semakin baik, kesejahteraan petani juga semakin baik," ucap Jokowi.

Bendungan Semantok dibangun sejak 2017 dan meng-

habiskan anggaran Rp 2,5 Triliun

"Bukan uang yang sedikit tapi memang kapasitas tampung bendungan ini sangat besar sekali 30,26 juta meter kubik dengan luas genangan 365 hektar yang kurang lebih mengairi sawah 1.900 hektar," ungkap Jokowi.

Dengan bendungan ini Jokowi meyakini mestinya setiap wilayah sawah di Kabupaten Nganjuk yang berada di daerah bawah dapat teraliri.

"Yang biasa panen sekali bisa panen dua kali, kalau biasanya panen dua kali, bisa tiga kali. Yang biasanya tidak bisa ditanam padi bisa panen padi. Semoga berguna untuk petani di Kabupaten Nganjuk dan Jawa Timur," katanya.

Jokowi kemudian meresmikan pengoperasian Bendungan Semantok tersebut yang juga dihadiri Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa dan

ajaranannya serta perwakilan petani.

"Dengan menyebut bismillahirrahmanirrahim pada siang ini Bendungan Semantok Kabupaten Nganjuk Jawa Timur saya nyatakan dibuka secara resmi," pungkas Jokowi.

Usai memberikan sambutan, Jokowi kemudian melakukan pemutaran kursi air dan penandatanganan prasasti di Bendungan Semantok. ● mar

Jokowi Targetkan 60 Bendungan...

dilakukan setelah mendapat izin dari kepolisian wilayah setempat dan berkoordinasi dengan Satuan Tugas Penanganan Covid-19 setempat

"Penambahan kapasitas ruangan ibadah/jumlah jemaah di luar kompleks gereja dapat dilakukan setelah mendapat izin dari kepolisian wilayah setempat dan berkoordinasi dengan Satuan Tugas Penanganan Covid-19 setempat," ujar Juru Bicara Kemenag Anna Hasbie dalam keterangannya, Selasa (20/12).

Anna menjelaskan, apabila jemaah di dalam gereja melebihi

kapasitas maksimal 100 persen, panitia bisa menambah kapasitas ruangan ibadah dengan memanfaatkan ruang permanen yang telah ada di luar bangunan utama gereja tapi berada di dalam kompleks gereja.

Salah satu bentuk penambahan kapasitas itu adalah dengan membangun tenda. Nantinya, pembangunan tenda disesuaikan dengan batas maksimal area yang ditempati dan berada di dalam kompleks gereja.

Sementara itu, Plt Dirjen Bimas Katolik A M Adiyarto Suardjono menyebut SE ini diterbitkan demi kenyamanan

masyarakat dalam merayakan Natal tahun 2022. "Edaran ini sebagai bagian dan concern Pak Menteri Agama agar hak-hak beribadah umat Kristiani tetap terpenuhi dan proses ibadah Natal bisa berjalan aman dan nyaman," kata Adiyarto.

Dirjen Bimas Kristen Jeane Marie Tulung turut berharap umat Kristiani bisa menyesuaikan perayaan ibadah Natal 2022 sesuai dengan edaran Menteri Agama.

"Tentu menjadi harapan kita semua, untuk Kristiani bisa menjalankan ibadah Natal dengan aman, lancar, dan ny-

man," imbuh Jeane.

Sebelumnya, Menteri Agama (Menag) Republik Indonesia Yaqut Cholil Qoumas mengatakan, kapasitas tempat ibadah saat Hari Raya Natal 2022 tidak dibatasi. Namun, menteri yang akrab disapa Gus Yaqut ini mengatakan bahwa tidak boleh memasang tenda tambahan.

"Untuk tempat ibadah kita batasi maksimal 100 persen, artinya tidak boleh ada tempat ibadah yang melaksanakan ibadah natal nanti membuat tenda-tenda di luar untuk peribadatan," kata Yaqut di Mabes Polri, Jakarta, Jumat (16/12).

Yaqut menjelaskan, pelaksanaan ibadah Natal tidak ada pembatasan karena menurut Instruksi Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri) pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) sudah level satu. Hal ini berarti situasi pandemi sudah melandai sehingga dapat dilakukan kebebasan yang terukur.

"Karena peraturan di PPKM level satu begitu, tetap boleh 100 persen tapi tidak boleh lebih dari itu. Ini yang saya kira yang paling penting dalam peringatan perayaan Natal," ucapnya. ● mar

Sempat Melarang, Menag...

"Timsus berkerja berdasarkan fakta hukum," kata Kepala Divisi Humas Polri Irfan Dedi Prasetyo saat dikonfirmasi, Selasa (20/12).

Dedi mengatakan majelis hakim memiliki kewenangan terhadap proses persidangan. Oleh karenanya, Polri menyerahkan semua putusan kepada majelis hakim.

"Itu kan sudah ranah persidangan dan domainnya hakim yang menilai," ujarnya.

Ferdy Sambo sebelumnya menyebut kerja penyidik kepolisian yang terkesan subyektif dalam kasus tersebut. Awalnya, Ferdy Sambo menang-

gapi keterangan saksi ahli yang merupakan kriminologi dari Universitas Indonesia (UI) Muhammad Mustofa. Sebab, menurut dia, saksi ahli hanya membaca kronologi peristiwa dari pihak penyidik saja.

"Mohon maaf dari ahli kriminologi karena sangat disayangkan lah apabila konstruksi yang dibangun oleh penyidik adalah konstruksi yang tidak secara menyeluruh diberikan kepada ahli," ujar Sambo dalam sidang Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Selatan, Senin (19/12).

Menurut Ferdy Sambo, kronologi yang diberikan oleh penyidik kepolisian membuat

pendapat Mustofa tidak komprehensif dan bersifat subyektif. Sambo juga menuding penyidik kepolisian membuat kronologi tersebut agar semua yang berada di rumah dinas Kadiv Propam Polri saat pembunuhan terjadi dijadikan tersangka.

"Di mana, penyidik ini menginginkan semua di dalam rumah itu harus jadi tersangka," kata Ferdy Sambo. Sebelumnya, Mustofa menyampaikan pendapatnya sebagai kriminolog terkait kasus pembunuhan Brigadir J.

Mustofa mengatakan, pelecehan seksual yang diklaim Putri Candrawathi terjadi di

Magelang tidak bisa dijadikan motif yang kuat bagi Ferdy Sambo untuk membunuh Brigadir J. Pasalnya, peristiwa pelecehan tersebut tidak jelas karena tidak ada bukti yang kuat untuk mendukungnya.

Diketahui, Ferdy Sambo, Putri Candrawathi, Richard Eliezer, Ricky Rizal, dan Kuart Ma'rif tidak didakwa secara bersama-sama telah melakukan pembunuhan berencana terhadap Brigadir J.

Dalam dakwaan jaksa, Richard Eliezer menembak Brigadir J atas perintah Ferdy Sambo. Pembunuhan terhadap Brigadir J terjadi setelah Putri

Candrawathi mengaku dilecehkan Yosua di Magelang. Kemudian, Ferdy Sambo marah dan merencanakan pembunuhan terhadap Brigadir J yang melibatkan Richard Eliezer, Ricky Rizal, dan Kuart Ma'rif.

Akhirnya, Brigadir J tewas dengan luka tembak di rumah dinas Ferdy Sambo di Kompleks Polri, Duren Tiga, Jakarta Selatan, pada 8 Juli 2022.

Atas perbuatannya, kelimaanya didakwa melanggar Pasal 340 KUHP subsider Pasal 338 KUHP jo Pasal 55 Ayat (1) ke-1 KUHP jo Pasal 56 ke-1 Kitab Undang-undang Hukum Pidana (KUHP). ● lus

Ferdy Sambo Tuding Penyidik...

Luhut: OTT KPK Nggak Bagus...

"Saya jelaskan mengenai Indonesia. Saya bilang ada empat pilar kami. Satu efisiensi, efisiensi apa digitalisasi. Kedua hilirisasi, yang ketiga dana desa, itu saya jelaskan kepada mereka. Tapi dua pertama tadi itu kunci Bapak/Ibu sekalian,"

ucapnya. Setelah itu, Luhut mengingatkan KPK jangan sedikit-sedikit melakukan penangkapan. Menurutnya, jika digitalisasi di Indonesia berjalan baik, tidak akan ada yang bisa main-main dengan sistem.

"Jadi kalau kita mau bekerja dengan hati, ya kalau hidup-hidup sedikit bolehlah, kita kalau mau bersih-bersih amat di surgalah kau," kata Luhut. "Jadi KPK jangan pula sedikit-sedikit tangkap tangkap, ya lihat-lihatlah. Tapi kalau

digitalisasi ini sudah jalan tidak akan bisa main-main," ujar Luhut.

Kritikan Luhut atas OTT yang dilakukan KPK, justru dikritisi mantan penyidik KPK, Novel Baswedan. Ia mengkritik Luhut yang menilai OTT itu

tidak baik untuk negara.

"Semoga tidak banyak pejabat yang tidak paham tentang pentingnya pemberantasan korupsi. Atas jangankan dianggap tidak penting?" kata Novel seperti dilihat di akun Twitternya. ● mar

Warga Wisconsin Rekam Video...

kasi berbeda sesuai dengan metadata video, sementara penduduk di bagian lain Wisconsin dan Michigan melaporkan dan merekam kejadian serupa.

Video tersebut pertama kali ditemukan oleh mantan agen FBI dan pembawa acara UFO Witness di Discovery+ Ben Hansen.

Video tersebut menunjukkan setidaknya lima bola cahaya terpisah yang meluncur melintasi langit Wisconsin dengan kecepatan luar biasa, tampaknya tetap dalam formasi dan melakukan manuver

yang menentang fisika.

Video tersebut diambil pada malam 1 Desember. Seorang saksi yang diidentifikasi sebagai Kimberly mengatakan, dia dan suaminya sedang mengemudi ketika mereka mengira melihat burung hantu putih menemuk di depan mobil mereka. Namun ketika objek itu kembali dan menemuk di depan mobil mereka tiga kali lagi, mereka menyadari bahwa itu bukan burung hantu.

"Kami bahkan belum pernah melihat (cahaya) dua kali berturut-turut," kata Kimberly

sebagaimana dilansir Sputnik.

"Kami saling memandang dan berkata, 'oke, ini bukan burung hantu, apa yang terjadi di sini?'"

Kimberly dan suaminya kemudian melihat cahaya serupa di langit dan memutuskan untuk memfilmmkan apa yang mereka lihat.

"(Cahaya) itu terus bergerak ke timur," tambahnya. "Kami menontonyanya selama beberapa menit bahkan sebelum terlintas di kepala saya, saya memiliki ponsel, saya dapat merekam ini. Dan kemudian kami menepi untuk

melakukan itu.

Warga lain melaporkan melihat cahaya serupa di langit, beberapa berubah menjadi ungu. DailyMail menerbitkan foto-foto dari peristiwa tersebut.

Tidak ada sistem cuaca signifikan yang aktif di area tersebut pada saat video diambil, selain awan tipis yang menutupi. Pengontrol Administrasi Penerbangan Federal Milwaukee yang memiliki akses ke data radar mengatakan kepada DailyMail bahwa tidak ada pesawat terbang di area tersebut pada saat itu.

Lampu juga tampaknya bukan jenis lampu sorot yang

biasanya digunakan dalam periklanan, yang juga tidak lazim di daerah pedesaan.

"Semakin kita belajar tentang lampu sorot terancang di industri dan keterbatasannya, ada beberapa hal yang tidak sesuai," kata Hansen kepada DailyMail.

"Sangat menarik untuk dicatat bahwa mayoritas penampakan UFO di seluruh dunia sekarang dilaporkan sebagai 'anomali cahaya' dan bukan bentuk tradisional seperti piringan, silinder, atau segitiga yang biasanya terlihat dalam pikiran." ● mar

Masalah Obat-obatan Bisa Ancam Generasi Emas Indonesia di 2045 Mendatang



JAKARTA(IM)-Ahli Kesehatan Masyarakat Universitas Indonesia, Prof. dr. Hasbullah Thabrany mengatakan Indonesia terancam tidak bisa capai generasi emas di 2045 jika sistem kesehatan tidak diperbaiki.

Menurut Prof. Hasbullah, target ini bisa dicapai jika obat inovatif baru bisa dinikmati masyarakat Indonesia, yang efeknya meningkatkan kualitas hidup masyarakat sekaligus.

"Jika kita tidak membuat kebijakan besar perbaikan sistem kesehatan sekarang, maka kualitas dan produktivitas Generasi Emas yang kita cita-citakan pada 2045 tidak mampu bersaing dengan bangsa-bangsa Asia lain dengan sistem kesehatan yang lebih baik," ujar Prof. Hasbullah dalam acara diskusi di Sudirman, Jakarta Selatan, Selasa (20/12).

Seperti diketahui, periode generasi emas sangat penting bagi Indonesia, karena di masa itu jumlah usia produktif lebih banyak dari kategori usia non produktif lansia dan balita.

Namun jika kualitas generasi emas buruk, seperti mudah sakit atau memiliki penyakit katastrofik seperti jantung, diabetes, hipertensi, hingga obesitas maka generasi emas jadi bumerang dan balik jadi beban negara. Sehingga menurut mantan Dekan dan Guru Besar Ekonomi Kesehatan, Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Indonesia ini, penting memastikan anggaran sistem Jaminan Kesehatan Nasional (JKN) seperti BPJS Kesehatan, Kartu Indonesia Pintar (KIS) diperuntukkan pengobatan inovatif dan efektif.

"Cara paling efektif untuk mencegah puluhan triliun rupiah dana Indonesia ke luar negeri untuk biaya pengobatan, adalah meningkatkan belanja dan tarif JKN sampai pada harga keekonomian yang layak," paparnya.

Ia juga menekankan pengobatan dan layanan kesehatan harus efektif meningkatkan kualitas hidup masyarakat, sehingga pengobatan tidak berlarut-larut dan menghambat produktivitas pasien. "Sistem Kesehatan harus memberikan insentif finansial agar seluruh penduduk dapat menikmati obat-obat inovatif dalam rangka perbaikan kualitas hidup bangsa," tutupnya. ● tom

SAMBUNGAN

Tetangga Tembok...

jalan ke rumah keluarga Haryono yang.

Tembok setinggi 2,5 meter itu menutup akses satu-satunya menuju rumah keluarga Haryono. Empat anggota keluarga Haryono yang berada di dalam rumah sempat terisolir selama lebih dari 10 jam dan tidak bisa ke luar rumah.

Salah seorang anggota keluarga Riyanto bernama Joni mengaku, pihaknya terpaksa menutup akses jalan tersebut akibat konflik dengan tetangga selama hampir tiga tahun terakhir. Pasalnya, pihaknya kesal dituduh telah menyerobot lahan, selain itu keluarganya juga sempat dicaci-maki.

Penutupan akses ini sempat membuat keluarga Haryono kebingungan karena tidak ada akses masuk dan keluar dari rumahnya.

Widiastuti – salah satu anggota keluarga Haryono – mengaku tak menyangka keluarga Riyanto, yang merupakan tetangganya, tega menutup akses jalan ke rumahnya.

Keluarganya pun sempat terisolasi selama 10 jam sebelum Kepala Desa Beji, Khoirudin dan aparat

setempat memediasi konflik antara dua keluarga yang bertetangga itu.

"Padahal jalan tersebut telah digunakan sejak puluhan tahun," katanya, Selasa (20/12).

Sebelumnya keluarga Riyanto mendirikan tembok setinggi 2,5 meter untuk menutup akses satu-satunya menuju rumah keluarga Haryono. Empat anggota keluarga Haryono sempat terisolir selama lebih dari 10 jam dan tidak bisa ke luar rumah.

Salah seorang anggota keluarga Riyanto, Joni mengatakan bahwa pihaknya terpaksa menutup akses jalan tersebut akibat konflik dengan tetangga selama hampir tiga tahun terakhir. Pasalnya, pihaknya kesal dituduh telah menyerobot lahan, selain itu keluarganya juga sempat dicaci-maki.

Kepala Desa Beji, Khoirudin mengatakan bahwa pihaknya bersama polisi sudah turun tangan untuk mediasi konflik antara dua keluarga tersebut.

"Keluarga Riyanto bersedia membuka sebagian tembok untuk akses jalan. Rencananya proses mediasi dan pembongkaran akan dilanjutkan hari ini," ujarnya. ● osm

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Bambang Suryo Sularso.
PENANGGUNG JAWAB: Prayan Purba.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI: Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.
ARTISTIK: M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI: A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.
AGEN: SOLO (ABC), BELITUNG (Naskafa Tjen), PANGKAL PINANG (Yuliani, John Tanzil), BALIKPAPAN dan SAMARINDA (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), MAKASSAR dan MANADO (Jeffri/Meike, Jemmy), TARAKAN KALTIM (Ali), BALI (Swasti), PEKANBARU (Bob), SURABAYA, MEDAN dan PONTIANAK.
KUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR: Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro),
BIRO SEMARANG: Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN: Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).
BIRO JAMBI: Beni, Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA ECERAN: Rp 2.500./leks (di luar kota Rp 3.000./leks), Harga Langganan Rp 50.000./Bulan.
PERCETAKAN: PT. International Media Web Printing
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan : Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
 Tel : 021-6265566
 Twitter: International Media @redaksi_IM